

# ***Nikolauskloster, über 800 Jahre alt, in Jüchen bei Neuss***

Kurzbericht über unseren Ausflug am 07.Juli 2015

Nach einem schönen Gottesdienst in der Klosterkirche stärkten wir uns anschließend mit Kaffee und Kuchen aus der Klosterküche. Das Kloster, inmitten des Rhein-Kreises Neuss gelegen, ist eine Oase für Jung und Alt. Man findet dort Erholung und Orientierung.



Pater Felix Rehbock, Rektor des Klosters, begrüßte uns herzlich. Von ihm erfuhren wir dann einiges über die Geschichte des Klosters. Besonders haben uns beeindruckt die gepflegte Parkanlage, der Nachbau der Grotte von Lourdes, an der wir auch einige Gebete sprachen, sowie der Oblatenfriedhof.

Ursula Graßhoff

